

インフラの 町医者

第9回建設トップランナーフォーラムより
をどう育てるか

第9回建設トップランナーフォーラムより



工藤社長

コスト低減が課題に

・**保健保険制度成立を機に介護福祉・医療分野へ進出。**
既存の土地や建物を活用した高齢者福祉施設の企画立案や設計施工、運営に乗り
特性や背景をしつかりどうえて企画を提案し、事業計画を「いいね」とが重要」と話した。
◆ ◆

持続可能な専門工事業へ



大見社長

(地方建設専門紙の会)

第1部「複業と技術革新による産業の創出」では、「エコハウスとエネルギー革新」と題して工藤建設（岩手県）の工藤一博氏、「在宅支援ハウスと介護事業への展開」と題して瀬戸建設（神奈川県）の瀬戸良幸氏、「移設可能な大地の螺子基礎」と題し

て大見海事工業（青森県）の大見義紀氏が事例発表した。

た奥州パツシブハウスを
「画期的で、日本でナンバ
ーワンの家」と自負する。

地域特性踏まえた事業計画

瀬戸社長

出
した

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a suit and tie. He is holding a microphone in his right hand and appears to be speaking or about to speak. The background is slightly blurred.

雪樋や太陽光発電設備などの基礎に幅広く活用できる「G.T.スパイラル工法」の販売・施工に取り組んでいる。この挑戦の背景には、「本州最北端の過疎地に所存続していくためには、新技術という武器を持つことが不可欠」という強い思い

地盤での工事や、環境をできるだけ変えたくない場所での施工を可能とする。北国特有の防雪柵を設置する際の基礎として実証実験を行ったところ、高い性能が確認され、2013年にはNETISへの登録も果たした。

「移設可能な大地の螺子」があつた

があつた

基礎」をテーマに講演した

吉田ひづね